

APRES-BEJUNE - L'association a pour buts de réunir et fédérer les acteurs de l'économie sociale et solidaire (ESS) et de favoriser son développement, dans les cantons du Jura, de Neuchâtel et dans la région du Jura Bernois.

Janvier 2017

Bonne et heureuse année à vous toutes et tous !

INVITATION

Rencontre de nos membres (et invité-e-s)

Connaissez-vous ECODEV ?

Connaissez-vous LE GRAINIER ?

Avez-vous déjà collaboré avec LES ATELIERS PHENIX ?

Connaissez-vous

Afin de mieux se connaître, de se présenter, d'échanger et peut-être de travailler un jour ensemble, APRES-BEJUNE organise cette rencontre. Celle-ci est ouverte à tous les membres ainsi qu'à toutes celles et tous ceux qui seraient intéressé-e-s à les rencontrer et pourquoi pas à faire partie du réseau ESS, économie sociale et solidaire.

8 février, 18h00
Restaurant du Jura (en face de l'église) à Saignelégier

Chaque membre aura 5 minutes pour se présenter. Les non-membres peuvent en faire de même, ensuite de quoi, un temps de discussion et de partage est prévu. Le but est que vous puissiez présenter votre organisation ou entreprise, vos compétences, votre travail, ... Bref, tout ce qui peut intéresser les autres !

Ce moment de partage se fera autour d'un petit apéro.

Dans l'attente de vous rencontrer, nous vous adressons des cordiaux messages.

Pour le comité d'APRES-BEJUNE
Anne Monard